

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Religión Azteca

Para el pueblo azteca la religión, de carácter politeísta, fue fundamental en sus vidas, pues todo fenómeno de la naturaleza, como las lluvias, las sequias y las estaciones, sucedía por voluntad de los dioses.

Según sus creencias, era esa voluntad la que también influía en todo lo que acontecía en sus vidas. Es por ello, que los aztecas debían revitalizar a sus dioses constantemente, realizando varios rituales, entre ellos, sacrificios humanos.

Este tipo de ritos, era parte central de sus fiestas religiosas, en las que también se realizaban banquetes, bailes y juegos, como el juego de la pelota tachtli, muy difundido por toda Mesoamérica. Este, consistía en el enfrentamiento de dos equipos, que debían introducir, con golpes de caderas, una pelota de caucho en unos aros laterales de piedra.

Preguntas

1) ¿Qué era para el pueblo azteca la religión?

R:

2) ¿Según sus creencia que pasaba?

R:

3) ¿Cómo revitalizan a los dioses?

R:

4) ¿Cómo se realizaban estos ritos?

R:

5) ¿Cómo eran sus juegos?

R: